



INAUGURA JOSÉ RAMÓN SILVA EL WOGGE 2024 EN LA REPÚBLICA POPULAR CHINA

Posted on noviembre 7, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Círculos / Sandra Torres

Noviembre 07 de 2024

Xi'an, China.- El secretario de Desarrollo Energético, José Ramón Silva junto a funcionarios del Medio Oriente y Asia, inauguró el WOGGE 2024 (Exposición Mundial de Equipos de Petróleo y Gas), en la República Popular China.

Con la encomienda de atraer inversión extranjera y de impacto para el estado de Tamaulipas, Silva Arizabalo estará presentando la cartera de proyectos estratégicos los días 7, 8 y 9 de noviembre en la ciudad de Xi'an.

“En Tamaulipas, bajo la dirección visionaria de nuestro gobernador Américo Villarreal Anaya, hemos trabajado incansablemente para posicionar a nuestro estado como un actor clave en el sector energético global. Nuestra misión es clara: impulsar un desarrollo sostenible y responsable, aprovechando nuestros recursos naturales y nuestra posición estratégica para contribuir al progreso de nuestra comunidad y más allá”, afirmó durante su intervención.

Además, destacó que la colaboración internacional es clave para enfrentar los desafíos energéticos.

“La colaboración internacional es fundamental para enfrentar los desafíos energéticos del futuro. China, con su

impresionante avance en tecnología e innovación, representa para nosotros un aliado estratégico”, señaló.

“Quisiera aprovechar esta oportunidad para expresar mi profundo agradecimiento al equipo de Oil and Gas Alliance, cuyo trabajo ha sido esencial para hacer posible esta participación y fortalecer los lazos entre México y China en el ámbito energético”, finalizó.